

友好の輪

日野町国際親善協会 広報

Hino International Goodwill Association

(8月2日から5日) 韓国恩山面に
日野中学生恩山面訪問使節団を派遣
しました。

韓国恩山面と姉妹都市提携を結び今年で20周年。「日野中学生恩山面訪問使節団」は今回の訪問で7回目を迎えました。将来のある青少年に国際的な経験、交流をしていただくことを目的に、8月2日(月)～5日(木)までの4日間、日野中学生4名を含む計7名の使節団が恩山面を訪問しました。



一日目、中学生全員が海外渡航はじめての団員で、期待と不安を胸に出発しました。ソウル到着後、KTX(新幹線)に乗り、大田まで列車の旅を満喫。扶餘に入ると恩山中学校の先生方や通訳の金秀宴さんが官邸料理で歓迎してくださいました。初めて食べる韓国料理でしたが、どの料理も美味しく食べることができました。

二日目、恩山中学校を訪問しました。体育館では、約140名の生徒による歓迎式典を行っていただきました。生徒会長、校長先生から歓迎の言葉をいただき、日野町からは、代表して山添君と団長がお礼の言葉を述べました。

交流行事では、日野中学生4名でスライドを使った日野中学校の紹介を行いました。学校生活や行事、部活動などを写真でつづり、英語表記で紹介しました。

恩山面中学校の生徒による「サムルノリ」を觀賞し、バスケットボールで交流しました。試合後も、恩山中学生在日野中学生を囲み、言葉の壁を越えた楽しいひとときを過ごすことができました。

最後は、お礼の気持ちを込めて、韓国民謡「ア

リラン」をリコーダーで演奏しました。奥村団長のピアノ伴奏、奥井先生の指揮で発表しました。

学校を後にし、恩山面事務所を表敬訪問し鄭東賢面長とお会いしました。その後「落花巖」「国立扶餘博物館」「宮南地」「百濟歴史文化館」を見学。別神保存会の朴会長の案内で恩山別神堂のお参りをしました。



見学を終えるとホームステイ先へ。ご家族の温かい受入れて、楽しい一夜を過ごしました。

三日目、ホームステイ先から恩山面中学校に集合し、教室に集まった生徒たちと一緒に楽しかった2日間の思い出を振り返りました。

バスが出発する前には、写真を撮ったり、握手をしたりと別れを惜しみながら、恩山面を後にしました。午後からは、「水原華城」を見学し、「南大門市場」でお買い物をしました。

四日目は、「青瓦台」や「景福宮」などを見学し帰国しました。

中学生の感想レポートから

- 言葉は通じなくても楽しく交流できましたが、もっと恩山面中学校の皆さんと色々話したかったので、韓国語をしっかりと学び、訪問できたらもっと深い交流ができたのではないかと思います。
- 4日間、韓国の文化をいろいろ知ることができました。これも全て家族をはじめ皆のおかげだと思います。まわりの人達に感謝しています。大切な思い出をありがとうございました。
- この韓国・恩山面のことを一生忘れないと思います。韓国・恩山面で学んだことを、今後どのようなことにも活かしていきたいです。
- 一番、心配していた言葉は、どうにかなるものだと分かりました。人間は、皆同じ、心で通じ合えるとすることも分かりました。

使節団員【敬称略】

- ◆団長…奥村薫(教育長)
- ◆団員…岡本朋也(2年)
- 中河智徳(2年)
- 山添直樹(2年)
- 中河真哉(1年)



- ◆引率…奥井雅秀(日野中学校教頭)
- ◆随員…野瀬田真弓(役場企画振興課主査)

(9月2日)

渡来の歴史と文化をたどる研修会 を行いました。

この研修会は、日野町と韓国恩山面の姉妹都市交流が渡来文化という歴史的なつながりがきっかけとなっていることから、これに関する学習を深めてさらに交流の意味を高めることを目的で行っています。今年で4回目となり、1回目は大津、2回目は湖東地域、3回目は奈良県明日香村・桜井市を研修地とし、今回は、日本において大陸文化の大きな影響を受けた平城京について学ぶために奈良県奈良市に行ってきました。

平城遷都1300年にあたり研修先の平城宮跡では、さまざまな企画や催しが行われており、楽しく学習を深められました。遣唐使によりもたらされた大陸の文化・技術によって建造された平城京は唐の都である長安がモデルになっており、奈良時代以降の都づくりの基礎となったといわれています。ツアーガイドの説明を聞きながら、広大な敷地と再建されたとても立派な大極殿を目の当たりにし、当時の都の姿に思いをはせました。



また、唐より来朝した鑑真和上のお寺である唐招提寺や、遷都にあわせて藤原京から移設さ

れたとされる薬師寺を見学しました。いずれも奈良時代の建物が現存しており、貴重な遺産を見ることができました。



(10月30日・31日)今年もやります。 氏郷まつり“楽市楽座”2010 姉妹都市交流物産展

氏郷まつり“楽市楽座”2010が10月30日・31日に役場周辺で開催されます。親善協会では今年も姉妹都市物産展を出展し、韓国食材やブラジル工芸品の展示販売をはじめキムチチゲやゆず茶を提供してイベントを盛り上げ、姉妹都市の紹介や交流の啓発を行います。スタッフとして運営にご協力いただける方、大歓迎です。

また、会員様対象に姉妹都市物産の予約申込みをご案内します。会員特別価格にて注文をお受けします。ぜひご利用ください。

韓国「世界大百済典」への訪問について

10月に日野町公式使節団として世界大百済典(韓国扶餘)に訪問する事業については、使節団員の構成、訪問日程を検討した結果、公募団員を募集しないこととなりました。ご希望されていた方におかれましては、あしからずご了承ください。

平成22年度会費にご協力ください。

会員の皆様には会費をお願いしております。

まだ納入いただけていない会員様におかれましては、ご理解ご協力の程、よろしくお願い申し上げます。(会費の額)個人会員様 二千元 法人会員様 五千元



2010年9月 「友好の輪」No.31

発行：日野町国際親善協会
事務局：日野町役場企画振興課(秘書広報担当)
TEL 0748-52-6550 (有線 5-7783)
FAX 0748-52-2043



ホームページもご覧ください。

日野町国際親善協会

検索

<http://www.hino-iga.jp/>